

EKSPOS

Polsek Kalapanunggal Door to Door di Desa Bojongsari Tingkat Keterlibatan Masyarakat Jaga Keamanan

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.EKSPOS.CO.ID

Apr 3, 2024 - 13:35



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI
POLSEK NYALINDUNG
-6°59'59", 106°55'4", 439,0m, 183°

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terjun Aktif dalam DDS untuk Peningkatan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga dan meningkatkan keterlibatan mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Babakan Rt. 004/003 Desa Bojongsari Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi, dimulai sejak pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, Brigadir Agus tidak hanya sekedar menyambangi rumah-rumah warga, namun juga memberikan himbauan-himbauan yang penting bagi keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Memberikan kesempatan kepada warga untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas, menunjukkan bahwa Polri hadir sebagai mitra yang siap mendengarkan segala permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.
2. Menghimbau warga untuk menjadi proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.
3. Menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui layanan pesan instan (WhatsApp) apabila terdapat kendala atau informasi terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. Memberikan arahan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, dan penggunaan knalpot bising atau brong.
5. Mengajak warga untuk aktif melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau menyaksikan adanya tindak pidana perdagangan orang (TPPO), sebagai langkah pencegahan untuk mencegah terjadinya kejahatan tersebut di wilayah Desa Bojongsari.
6. Menyatakan kesiapan Bhabinkamtibmas sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Bojongsari, dengan tujuan menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

Kegiatan yang dilakukan oleh Brigadir Agus tersebut menunjukkan komitmen Polri dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, kerjasama antara Polri dan masyarakat semakin kuat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua pihak.